

Maru Campos acuerda con Mesa de Construcción de Paz, reforzar combate contra las adicciones en Chihuahua

La gobernadora Maru Campos encabezó esta mañana la Mesa Estatal de Construcción de Paz, en la que acordó con autoridades de los tres niveles de Gobierno, generar las herramientas y políticas públicas necesarias para reforzar la lucha contra las adicciones.

La reunión tuvo lugar en Palacio de Gobierno, donde fueron analizados los resultados de los principales operativos de vigilancia desplegados en territorio estatal, que la semana pasada dieron como resultado el arresto de 148 generadores de violencia, de los cuales, 123 fueron por órdenes de aprehensión y otros 125 en el término de la flagrancia.

Al analizar el trabajo realizado por la Comisión Estatal de Atención a las Adicciones, la titular del Ejecutivo reiteró que es crucial actuar de manera transversal en este tema, mediante la atención a la salud mental y con acciones preventivas.

Además de brindar a las y los jóvenes, las herramientas necesarias para evitar que tengan acceso a las drogas o se alejen de ellas.

A la reunión asistieron autoridades de los tres órdenes de Gobierno, con las que se reiteró la importancia de continuar los esfuerzos interinstitucionales para mantener resultados positivos en los distintos rubros.

Estuvieron presentes el titular de la SSPE, Gilberto Loya; el secretario general de Gobierno, Santiago De la Peña; Francisco Sáenz en representación del fiscal general del Estado, César Jáuregui y Fernando Ávila, en representación de la Secretaría de Bienestar y Protección Ciudadana.

De igual manera acudieron los generales de Brigada de Estado Mayor, Rubén Zamudio y Alejandro Gutiérrez, comandantes de las zonas militares 5/a y 42/a, respectivamente; Alejandro Rivas, coordinador estatal de la Guardia Nacional y Javier González, comisionado estatal de las Adicciones y director del Instituto Chihuahuense de Salud Mental.